



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「フェロシップとインパクトで次の100年へ」
アジア会長主題 「新しい時代とともに、エレガントに変化を」
西日本区理事主題 「原点を知り将来に生かす」
中部部長主題 「明るく 清く 美しく -よき隣人として- (Befriending)」
クラブ会長主題 「最後まで全力を」

2023年1月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会長 荒川 文門 副会長 杉山 弘時 書記 都築 正和
会計 小林 滋記 直前会長 荒川 文門 連絡主事 橋本 啓

今月の聖句



家に帰り、友達や近所の人々を呼び集めて、『見失った羊を見つけたので、一緒に喜んでください』と言うであろう。

ルカによる福音書/ 15章 06節

1月例会案内

第一例会

日時：1月12日（木） 19:00～21:00
場所：南山YMCA

「新年を迎えて」

いくつになっても新年を迎えると何かしら新たな気持ちを感じるものです。「新年の抱負」を語り合しましょう。クラブにとって2023年は新たなステージを迎える年となります。7月からの運営についても知恵を出し合ひましょう。

第二例会

日時：1月19日（木） 19:00～21:00
場所：南山YMCA

- ・2月以降の予定の再確認
ジャガイモの植え付け等
- ・会計中間報告
- ・50周年記念例会について

招待者、プログラム内容の確認

農場作業

久しぶりに堆肥を入れ、土壌の回復を図ります。日程は追って連絡しますが、人手の掛かる作業です。ご協力をお願いします。

2023年新年の抱負

「衰」

荒川文門

昨年度8月にコロナに感染し、その後の軽い後遺症のおかげで急激に「衰え」を感じるようになりました。趣味の山登りに出掛ける回数が急減しあまり行く気にもならなくなり、読書も集中して読めなくなり、周りからも年寄り扱いされることが多くなり自覚してしまうことも多くなりました。畑も中途半端な作業で終わってしまいます。

2023年、この「衰え」を何とかカバーし新しい何かを見つけようと思います。6月には南山クラブが解散します。南山クラブに代わる新しい画期的な組織を作りYMCAサポートの充実を図りたく思います。

8月には免許証の書き換えですので、今一度だけ頑張って書き換えようと思っています。身の回りの「終活」こそが新しい第一歩と考え、ワイズのこと、家庭のこと、自らのことすべてを「衰え」の中で捨てるべきものと新しく起こすことを見極めながら一年を過ごすことができればよいなと思います

12月報告	在籍7名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		6名	7名	1名	100%

「後」 小林滋記

毎年「歩」「下」「読」等々新年の抱負の漢字を考えて来ました、今年もいくつか思いつきましたが、行動を伴う漢字はやめました。だって、いつの間にかどこかへ消えてしまうのが例年のこと。そこで「後」私自身のアフター、その後、ポストです。間もなく5類になるかと思われているコロナですが私は前も、今も生活はあまり変わっていないですし後も変わらないです。できれば会食と美術館へ行ければと願っております。アフター南山ワイズは農業委員会あるいは南山Yサクラブとなっても活動はあまり変わらず出来ればと思います。「後」からついて行きます。

「努力」 近藤 豊

今年も農業大学校に行きます。22年と同じような気がする、今年で最後の奉仕になります。我が家の農作業が又、遅れ気味になりそうです。農業は天候に左右される。天気が気になり、雨になると出来ない作業が出来、作物の生長が遅れたり病虫害でダメになってしまうことがあります。栽培目標は4年度とほぼ同じにしていきます。そんな中体力が持つか？と思いいろいろな作業に対しては努力したいと思います。

「越」 杉山弘時

2021年3月に始めた「ちゃんと歩く旧東海道」2022年には日坂峠、薩推峠を越え、2023年5月にはいよいよ箱根峠へ。11月には同行の2人と共に日本橋に！地理的な峠だけではなく、体力・気力等、目の前に立塞がる壁を乗り越えたいものです。今年もよろしくお願ひします。

「願」 都築正和

本年11月で後期高齢者の仲間入りをします。昨年10月正式に会社役員を退任し僅かばかりの顧問料と年金で自由気ままに過ごしていますが、本年1月長女に第二子(1/12 予定)誕生予定、3月に昨年入籍した次女の披露宴、東京の大学に進学している三女の就職と何かと気忙しい年になりそうですがこれまでの自分を「願」見て「老いては子に従え」の教えにある様に家内・子供達に迷惑をかけないように充実した日々を送りたいと思います。

「鍊」 深尾俊雄

今年喜寿77歳を迎える。昨年は「鍛」を掲げるも鍛鍊不足から転倒負傷・巻き爪・足裏痛・膝痛の一年でした。引き続き心身の鍛鍊に励み少しでもお役に立てよう頑張る所存です。通院中の生活習慣病や前立腺の先生や家族知人からは、動け働け・快食快眠・規則正しい生活の実践と言われています。目標はワイズ農場で汗がかける身体造りです。近所の天白スポーツセンター&図書館を有効活用し心身鍛鍊に励みます。

「兎」 橋本 啓

昨年4月に開園した、かりや YMCA 保育園も何とか初年度の締めくくりへと向かっています。今年はいさぎ年、ホップ・ステップ・ジャンプ！を願いつつ、次のステップへの歩みを子どもたちと共に進めて行きたいと思います。今年もよろしくお願ひします。

12月第一例会報告

日 時：12月8日(木) 19:00～

場 所：浜木綿 山手通本店

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、

ゲスト：中井、東田、万福寺、三枝、山本

元担当主事の三枝さん始め5人のゲストを迎えてのクリスマス会兼忘年会。久しぶりに賑やかな時間を過ごしました。

12月第二例会報告

日 時：12月15日(木) 19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本

・1月例会の確認

・農場現況報告、土壌回復のため堆肥を投入する。

・50周年記念例会は2月開催で詳細検討する。

・リーダー会代表がチャリラン支援のお礼に訪問。



農場報告

・タマネギ早生2,000本、中生2,000本、晩生5,000本、赤1,200本の植え付けを行いました。

・12/10には幼稚園家族の年少仲良し5人組が来園。300本ほどの自分たちのタマネギを植えました。その後焼き芋、土手滑りなどを楽しみました。

・土壌改良に向け牛糞を投入する、費用21,000円は通常会計より支出する。

クリスマスキャロル in JR セントラルワーズ* 2022 報告

日 時：12月17日(土) 17:00～17:30

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、近藤

当日は生憎の雨となり会場を JR セントラルワーズ* ガーデンから南山YMCAに変更し、雨バージョンで行われました。今年も近藤さんが裏方として活躍しました。